





Jorge Millas, filósofo: "Los que amen el silencio y prefieran el sigilo en la vida pública tenderán, naturalmente, a vilipendiar a los partidos políticos. Para mí, es cuestión de decidir entre lo auténtico y lo inauténtico.

"Los órganos naturales intermedios -asociaciones profesionales, gremios, organizaciones laborales- no pueden reemplazar en su auténtica función doctrinaria a los partidos. Sin doctrina, la visión de los problemas es desordenada, por no decir caótica. Los partidos contribuyen a hacer explícitas y a sistematizar, en la prueba de la diaria discusión práctica, esas convicciones infusas. Los órganos intermedios naturales no pueden hacerlo: sus aparentes experiencia común y unidad de intereses sólo ocultan las profundas discrepancias en asuntos doctrinarios.

• "La pugna (de los partidos por el poder) es natural y necesaria. No tiene por qué inquietarnos en una democracia: dentro de sus leyes y ante la opinión pública puede ser una contienda perfectamente civilizada. Si debemos temer, en cambio, a quienes se señalan a sí mismos como dignos de confianza, y para evitar las disputas por el poder, lo toman a su cuidado, sin la responsabilidad aparejada por el hecho de pedirlo y obtenerlo del pueblo y tener que devolvérselo a él". • 693.542

150.540.4-11-1400  
Hoy? Hoy? Hoy? Hoy? Hoy?

Q.13

# **Jorge Millas, filósofo. [artículo]**

Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1980

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Jorge Millas, filósofo. [artículo]

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)